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CÂMARA MUNICIPAL DE INÁCIO MARTINS 

ESTADO DO PARANÁ 

INDICAÇAO DE SERVIÇO N.° 081/2022 

Excelentíssimos Senhores Vereadores: 

Indico, de acordo com o que facultam os Artigos 227 e 228 do Regimento Interno, 

que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a seguinte 

medida de interesse público: 

"Solicito ao Poder Executivo Municipal instalação de ponto de ônibus em 

todas as comunidades do interior". 

JUSTIFICATIVA 

Foram encaminhadas a mim, enquanto vereador de Inácio Martins/PR, 

reclamações de moradores de comunidades diversas do interior de nosso município 

quanto a falta de ponto de ônibus, principalmente alunos que esperam seu transporte 

escolar, ficam ao relento em dias de frio e chuva. Visando mais conforto e segurança para 

todos os munícipes que utilizam tanto o transporte escolar, como dos ônibus de linha que 

venho a fazer o uso desta indicação para cobrar do Poder Executivo Municipal, melhorias 

para o interior. 

Desta forma solicito com urgência ao senhor prefeito que tome as providências de 

providenciar a instalação dos referidos pontos em lugares estratégicos de todas as 

comunidades interioranas de nosso município. 

Câmara Municipal de Inácio Martins PR, 29 de agosto de 2022. 
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